

江戸小 そよ風

平成31年4月26日発行
流山市立江戸川台小学校

江戸小の『え』は『笑顔』の『え』

かわいい1年生83名が江戸川台小学校に入学するのを待っていたかのように、正門の校庭の花々が咲き誇っております。先日、図工の授業で5年生の児童が「春を見つけよう」という単元で校庭の花を描いていました。今が盛りと咲いているチューリップやパンジー、ビオラ、菜の花などを描いている児童が多い中、1人タンポポを黙々と描いている児童を見かけました。声をかけると、「私は、江戸小の桜とタンポポが大好きだから描きたい」とのことでした。自分のイメージを大切に懸命に取り組んでいる姿に感動しました。こうした「主体的に考え行動する」児童の育成に全力で取り組んで参りたいと存じます。

23日には、「1年生を迎える会」が行われました。うれしそうに6年生と一緒に入場してくる1年生。児童会の5年生からは、「江戸小の『え』は『笑顔』の『え』。笑顔で1年生を迎え、1年生にも笑顔になってもらえるようがんばりましょう」と話があり、各学年で工夫を凝らした発表やプレゼントがありました。学校全体が「笑顔」に溢れた時間になりました。終わった後は、子ども達は、1年生と一緒に楽しそうに休み時間を過ごしています。1年生は、この会を通じて初めて「江戸小の仲間」として迎え入れてもらったようです。

朝から、校庭や音楽室、体育館では、部活動に参加している児童が練習に懸命に取り組む姿が見られます。部活動を通じて、自分たちで目標を立てて、達成していくことが成就感や自己肯定感につながっていくことと考えています。だれかと比較することなく、あくまで自分自身の成長のための一つの手段として部活動があると思います。5月は市内陸上競技大会が予定されております。残念ながら参加している児童の全員が選手として出場することはできませんが、練習を通じて成長した児童1人1人の頑張りをほめていきたいと考えております。

今年のゴールデンウィークは、例年にない10連休となります。児童がご家庭で過ごす期間が長くなります。実は、小学生の交通事故件数は、5月から7月が最も多く“魔の季節”とも言われているようです。その理由は、4月に新学期を迎えた後の“慣れ”による油断が事故につながるという説が有力です。学校でも十分指導いたしますが、ご家庭でもお子様の安全に十分留意していただきますようお願いいたします。

また、長期休みには、どうしても生活が不規則になりがちです。休みの間も規則正しい生活（早寝・早起き・朝ごはん）を心がけていただき、次の登校日となる「令和」元年5月7日には、元気に登校する子ども達を出迎えたいと思っています。

今後も、本校の学校教育へのご理解ご協力をお願いいたします。





【5月の主な予定】

7	火	A日課5時間 14:00 下校 学区調査 避難訓練	21	火	1年心電図検診
8	水	流教研 A日課 14:00 下校 全校朝会 4年色覚検査	22	水	市内陸上競技大会 5時間授業 14:50 下校 お話玉手箱
9	木	水曜日課 委員会活動 1～4年 14:50 下校 5, 6年 15:50 下校	23	木	2年校外学習
10	金	eメッセージの日 A日課6時間 1, 2 年 14:00 下校 3～6年 14:40 下校 P T A総会 15:30 3年生学区探検	24	金	市内陸上競技大会予備日(5時間授業) P T A集金日
13	月	道徳の日 流山市 PTA 連絡協議会総会 3年市内めぐり 4年クリーンセンター 見学	27	月	あいさつ運動・学校 P T A会費集金日
14	火	学力テスト(2~6年)2・3校時 歯科検診 (全学年)	28	火	校内研究会5時間授業 14:50 下校
15	水	3年市内めぐり 4年クリーンセンター 見学 林間学園保護者説明会 代表委員会 お話玉手箱	29	水	内科検診1～3年・なかよし クラブ活動
16	木	眼科検診	30	木	歯科検診(全学年)
17	金	尿検査一次予備日 1年生防犯教室	31	金	教育相談日 6年柏特支交流
20	月	陸上部を応援する会			

【6月の主な予定】1日:オープンスクール・引渡訓練・異学年交流学級開き 3日:振替休業
5日:全校朝会 委員会 内科検診4～6年 おはなし玉手箱 6日:健歯コンクール プール開き予定
7日:3年校外学習(筑波山) 10日:eメッセージの日 6年校外学習(国会・科学技術館)
12日:おはなし玉手箱 クラブ活動 代表委員会 17日:あいさつ運動・駅 18日:尿検査二次
19日:お話玉手箱 19日～21日:5年林間学園(赤城青少年交流の家・スバル自動車)
25日:5時間授業 14:50 下校 26日:4年校外学習(県庁・千葉市科学館)
27日:流教研3時間授業 12:40 下校 28日:教育相談日 尿検査二次予備回収①

～教育相談日の設定について～

本校では、本年度も昨年度同様いつでも授業参観できますが、本年度から毎月1回最終金曜日の放課後を基本として、学校と保護者の連携をさらに密にしていくために「教育相談日」を設定し、学期末に行っていた懇談会を廃止しました。お子様の学校生活についてご相談がございましたら、担任にご連絡ください。担任以外の窓口として、教頭・養護教諭もご相談にあたりますので、ご希望がございましたらお申しつけください。



～子どもたちの引き取りについて～

学校で生活中、体調不良やご家庭の都合等で児童が早退することがあります。その際保護者の方等の引き取りについては、以下のようにお願いします。

〔体調不良による引き取り〕

まず学校から保護者の方に連絡が入ります。引き取り者が教室か保健室に来ていただき、担任他、校内職員から引き取っていただきます。尚、安全上一人で自宅へ帰らせる、学校の敷地外で待たせておく、といった対応はできませんのでご了解下さい。

〔ご家庭や児童本人の都合による引き取り〕

教室だけでなく、児童昇降口、職員玄関等様々あると思います。必ず学級担任と引き取り場所の確認を取った上で、担任他校内職員から引き取っていただきます。